

Aufräumen im Wiebachtal

RADEVORMWALD (rue) „Sauberhaftes Wiebachtal“ – unter diesem Motto steht die Aufräumaktion der Interessengemeinschaft am kommenden Samstag, 22. September. Weil das achtlose Wegwerfen von Dosen, Flaschen und anderen Verpackungen sowie die mutwillige Entsorgung von Haus- oder Sondermüll im Wald nicht nur die Landschaft verschandelt, sondern auch für große Gefahren für Tiere und Umwelt sorgt, lädt die IG Wiebachtal engagierte Mitstreiter ein, das Naturschutzgebiet Wiebachtal und das Siepener Bachtal von Müll zu befreien. Start ist um 11 Uhr an Feldermanns Hütte. In mindestens drei Gruppen durchstreifen die Helfer das Wiebachtal: Eine Gruppe geht auf dem Wanderweg A 3 von der Kaffeekanne bis zur Wiebachvorsperre, eine Gruppe sammelt entlang des Siepener Baches von Haus Siepen über die Ilona-Brücke bis zur Wiebachvorsperre. Und die dritte Gruppe säubert den Weg von Ispingrade über den „Platten Kopp“ bis zur Wiebachvorsperre. Dort treffen sich alle Gruppen, um gemeinsam den Müll am Wupperdamm zu beseitigen. Aufgrund des Windeinfalls sammelt sich der meiste Abfall in der Wupperkehre. Der Wupperverband unterstützt die IG Wiebachtal mit Müllsäcken, Handschuhen und Müllgreifern und holt den Müll anschließend auch ab. Im Anschluss an die Aktion gibt es Grillwürstchen und Wiebachtaler Bärlauchbrot.

Auch die Wandergruppe „Fröhliches Wandern für Senioren“ der Volkshochschule beteiligt sich – Treffpunkt: 11 Uhr bei „Reinhard im Siepen“ (Tennishalle), wie Leiter Hans Joachim Harnischmacher ankündigt. „Wir wollen erleben, dass Wandern und nützliches Wirken im Wald äußerst lustig ablaufen kann“, sagt er. Gäste sind wie immer willkommen. Information: ☎ 02195 6174 oder ☎ 02195 7939.